

# Pressemitteilung

12..Okt.2007



**Klima- und Umweltbündnis Stuttgart**

[www.KUS-Stuttgart.de](http://www.KUS-Stuttgart.de)

*Mit der freundlichen Bitte um Veröffentlichung*

## **KLIMAWENDE JETZT!**

### **Aktionstag zum Klimaschutz auf dem Schlossplatz**

Das Klima- und Umweltbündnis Stuttgart (KUS) veranstaltet am Samstag, den 20. Oktober 2007 einen Aktionstag zu Klima- und Umweltfragen auf dem Stuttgarter Schlossplatz. Das Bündnis präsentiert sich als ein Zusammenschluss von über 25 Stuttgarter Bürgerinitiativen, Vereinen und engagierten Bürgern mit dem Ziel, eine Politik der Nachhaltigkeit und des Klimaschutzes in unserer Region durchzusetzen. Die Vielfalt der teilnehmenden Gruppen verspricht ein buntes Mosaik an Aktivitäten und Informationen. „Schmelzende Polkappen und sich häufende Naturkatastrophen alarmieren immer mehr Menschen. Bisherige Maßnahmen reichen nicht aus. Deshalb wollen wir auf Politik, Behörden, Firmen und Bürger einwirken, um eine tatsächliche Klimawende herbeizuführen“, sagt KUS-Sprecherin Traude Heberle-Kik. „Jeder ist aufgerufen, aktiv zu werden und ist im Bündnis herzlich willkommen!“

Das Bündnis hatte im Juni einen Energieappell an die Stadt gerichtet, worin Maßnahmen zur drastischen CO<sub>2</sub>-Reduzierung und Energie-Einsparung gefordert werden, die weit über das 10-Punkte-Programm von OB Schuster hinausgehen. Inzwischen hat das Bündnis einen weiteren Appell an die Stadt verfasst, der zum Thema Verkehrspolitik Stellung nimmt und zu einer Politik der Verkehrsvermeidung und zur Förderung der umweltfreundlichen Mobilität aufruft.

Dieser Appell stellt ein Konzept dar, das über die tagespolitischen Entscheidungen hinausreicht, denn die verkehrsbedingten Umweltbelastungen durch Abgase, Feinstaub und Lärm können nur durch langfristige, kompromisslose Maßnahmen reduziert werden.

Das Bündnis hofft auf eine rege Beteiligung der Stuttgarter Bevölkerung an den vielfältigen Aktionen. Unter anderem wurde eine Tombola vorbereitet, mehrere Bands sorgen für Abwechslung, und um „fünf vor zwölf“ tritt der Kabarettist Peter Grohmann auf. Um 19 Uhr wird im Kommunalen Kino der Film „Eine unbequeme Wahrheit“ von Al Gore gezeigt.